

En el próximo gran eón de Satán

Sumo Sacerdote HC 666

[Septiembre 16, 2021](#)

onemage619 dijo:

¡¡Absolutamente increíble!! Muchas gracias por la info. Espero con impaciencia las nuevas actualizaciones. ¿Sabes cuándo se actualizará el sitio JOS? También esto es fuera de tema Sumo Sacerdote Hooded Cobra pero la nueva meditación de 40 días para principiantes tiene giro de chakra. La mayoría de los preparados ni siquiera pueden ver sus chakras después de meditar durante más de un año. Eso podría desalentar a algunas personas si dice que es fácil girar los chakras y todo lo que ven es negro. He tenido muchas preguntas sobre algunas cosas y suena como si estuvieras pateando traseros y marcando algunas cosas para nosotros. Este trabajo no sería lo mismo sin ti. Gracias señor por todo lo que hace. Otra pregunta es si alguna vez vamos a tener una plataforma de chat en vivo donde podamos hacer algunas preguntas a un Sumo Sacerdote. Sería fantástico. Todos tenemos que donar todo el dinero que podamos para que nuestros Sumos Sacerdotes puedan ayudarnos en lugar de tener que hacer cualquier trabajo. Pronto volveré a trabajar y pienso donar un poco.

Mucha gente está preocupada y, por supuesto, nos espera una década difícil. Sin embargo, debido a que los Dioses realmente tienen cuidado y compasión por la humanidad, a pesar de nuestra propia estupidez, nos van a proporcionar el alimento espiritual y la resistencia que necesitamos para superar las cosas.

Me quedaré con todos sin importar qué o qué hagan los demás. Todo el mundo podría irse de aquí mañana y yo me quedaré haciendo lo que corresponde para ayudar a todos lo mejor que pueda.

Hay mucha gente aquí que piensa igual que yo. Otros llegarán a este entendimiento con el tiempo. Aquellos que descarten este entendimiento lamentarán, ya que no aprovecharán su hermoso potencial interior tanto como podrían.

El JoS se irá actualizando página a página y poco a poco. Estoy escribiendo volúmenes todos estos años y aumentaré el ritmo. Comprendo que es muy necesario. Sé lo que tengo que hacer y cuál es mi papel en esto.

La Suma Sacerdotisa Maxine había logrado mucho espiritualmente, y cumplido todo su parte en el trabajo. A partir del 30 de abril de 2020, nos dijo Padre Satanás que ella había terminado con éxito su misión. Ella construyó todo. 20+ años, ella luchó con uñas y dientes.

La cantidad de personas que serán ayudadas y que están siendo ayudadas es cada vez mayor. Hemos estado cruzando el camino estrecho durante mucho tiempo. Y resultó que las Almas de Satanás todavía están aquí, y están caminando directamente hacia Su Nuevo Eón.

¿Es la primera vez que esto sucede? Dejaré que este pensamiento se cierna sobre las mentes de los jóvenes dragones sabios. Para los más sabios de visión, ellos entienden que lo importante es que estamos entrando en este Aeón ahora mismo.

Nos estamos moviendo a través de los escombros del enemigo. Pero escribo esto para darles un atisbo de la luz del otro lado, la luz que estamos buscando activamente y que al final descubriremos.

Ahora la misión de nuestra generación es continuar por este camino y hacer la siguiente fase de todo. La gente se beneficiará enormemente de ello.

Ojalá hubiera tenido todo lo que estará disponible en el futuro, hace 10 o más años. Me catapultaría hacia adelante. Pero no pasa nada, construimos para las próximas generaciones y para toda la gente de aquí. Ciertamente los riesgos y las preguntas, o la anticipación de muchos es extremadamente alta, pero esa es la parte hermosa en todo esto.

Se ha investigado mucho. He rectificado y publicaré parte de ella. Siempre que la Suma Sacerdotisa Maxine haya participado directamente, lo mencionaré directamente porque sus créditos son suyos.

Tampoco quiero que nadie piense que ella no está en esto o que ha abandonado a la gente. Vivimos en un universo con reglas específicas. Aún no podemos traspasar estas reglas.

Llevo años acumulando conocimientos, rectificando y aprendiendo. Sin embargo, he mantenido un enfoque modesto para la gente, pero ahora es el momento de dar, y eso es lo que pretendo hacer, esto es lo que me toca hacer en este momento. Sentía que nuestra gente necesitaba modestia y apoyo. Creo que esto se ha reflejado en la vida de muchísima gente. Esperemos que siga reflejándose en las vidas de exponencialmente más gente a medida que nos adentremos en el Gran Eón de Satán.

A menos que me «suiciden» o algo así, de ninguna manera voy a dejar de ayudar a nadie aquí. Si desaparezco, dad por hecho que me han matado y no os creáis ninguna otra posible historia que os puedan contar. De ninguna manera abandonaré a esta comunidad o a las almas de Satán a menos que esté muerto. Doy la bienvenida a cualquier otra opción al camino o lo que sea, pero diciendo esto sólo «por si acaso».

Soy consciente de que estoy luchando contra una bestia que ahora mismo es mucho más grande que nosotros, especialmente físicamente. Pero no me importa. Luché contra esta mierda cuando ya era demasiado grande para destruirme. Muchos de ustedes han hecho lo mismo. Ahora se está multiplicando en tamaño y fuerza, pero nuestra determinación es cada vez más fuerte. Creo en todos nosotros por completo.

La Suma Sacerdotisa Maxine se alzó como una mujer solitaria contra todo este mundo, y cumplió su misión. No voy a dejar de creer en nadie de aquí, ni en los Dioses que nos reúnen aquí y nos empujan hacia adelante y hacia arriba.

De todos modos, ¿qué ha sido la historia de JoS sino una historia sobre un pequeño grupo de personas que luchan contra posibilidades imposibles? Todos estos años se han sentido como si uno hubiera tenido un pequeño y frágil bebé y ahora estuviera creciendo hasta convertirse en un poderoso ser adulto. Todos somos parte de esto.

Hemos ido ganando contra el monstruo y, de hecho, lo hemos herido gravemente. No quiere decir que no nos haya devuelto la herida, y posiblemente sea fatal, pero, de nuevo, ¿quién puede decir lo mismo en este mundo?

A pesar de cualquier cosa personal, a nivel del alma, me impulsa la plena confianza y convicción en todos vosotros. No sois como los demás en esta tierra. Tenéis conciencia y realmente creo en el bien de todos en este foro. De hecho, he visto el futuro para muchos, pero aún no hemos llegado a él.

¿Pero estamos caminando hacia este hermoso futuro? Sin duda. ¿Se acerca también? Sí, por supuesto que sí.

Cada uno está caminando en una línea diferente, pero finalmente el resultado final será la hermosa obra de Satanás, no importa cómo vayan las cosas.

En la oscuridad hemos encontrado la fuerza, con la que alcanzaremos la luz más alta.

iiii SALVE A SATANÁS!!!